



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No.17
令和4年11月28日

学びの秋 芸術の秋 スポーツの秋



11月も終わりに近づき、秋の深まりを感じます。秋は、実りの秋、食欲の秋、読書の秋など「〇〇の秋」と言われます。何をするにもよい季節ですね。

本校では、今年度、1、2年生の生活科や、3年生以上の社会科、総合的な学習の時間における豊かな学びを目指し、体験学習を多く取り入れています。那珂湊地区には、人的にも物的にも多くの素晴らしい資源があります。コロナ禍でも、感染防止を図りながらできる限り実施したいと考え、計画してきました。この11月には、全ての学年で、明確なねらいをもち、様々な体験的な学習を実施することができました。五感をフルに使って学習する子供たちはとても楽しそうです。体験学習の実施にあたっては、地域の皆様の協力が欠かせません。ご協力に心から感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



【1年生】
コキアを使ってほうき作りを行いました。



【2、3年生】
保護者の方にご協力いただき、乗船してタコ漁のしかけを見させていただきました。



【4年生】
福祉の学習で、盲導犬について学び、アイマスクをして訓練犬と一緒に歩きました。



【5、6年生】
海洋高校の「みんなの海洋高校プロジェクト」に参加しました。さつまあげ作りを体験したり、乗船体験で海に出てイルカを見たりと、5つのコースに分かれて体験活動を行いました。

がんばった 持久走記録会

11月24日、秋晴れのもと持久走記録会を実施しました。11月に入ってから、子供たちは、業間休みや体育の時間に練習を積み重ねてきました。メダルを首にかけてもらってうれしそうなお子、思った結果がでず悔しい涙を流す子等、悲喜こもごもでしたが、何と云っても最後までがんばって走り抜いたことが素晴らしいと思います。「苦しくてもがんばってやり遂げる経験」をこれからも大切にして欲しいと思います。たくさんの方の応援をありがとうございました。



芸術の秋

県、市の芸術祭、コミセン祭りには、子供たちの力強い書写の作品やカラフルで楽しい立体作品が並びました。特に、絵画は、地域の画家の方にご指導していただいたこともあり、生き生きと感性豊かな作品が多く見られました。学校の廊下に展示してありますので、来校の際にご覧下さい。